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Primeiramente gostaria de parabeniza-los pela organização do 

evento e também pela iniciativa de nos convidar para debater um 

assunto de grande relevância para nossa categoria. A palestra feita 

pelas Dras. Eliana Galvão e Sandra Mara foi muito proveitosa 

porque nos esclareceu muitas dúvidas e nos colocou a par da nova 

legislação trabalhista, um tema tão importante no nosso dia a dia. 

O formato da reunião foi dinâmico e proporcionou a participação 

dos associados. Sugiro que nas próximas reuniões o tempo maior 

para debater os temas apresentados, a proposta de duas horas 

não é suficiente para um tema tão importante.  

 

 

 
 

 


